

GODOT & FILS

DEPUIS 1933



20 Pesos Or

Détails

Poids	16.66 grammes
Pureté / titre	900.00 ‰
Diamètre	27.5 mm
Pays	Mexique
Valeur faciale	
Métal	Or



Description

La Monnaie Nationale Mexicaine, La Casa de Moneda de Mexico a produit **les pièces d'or de 20 pesos** entre 1917 et 1959. Plus de 7,4 millions de pièces ont été frappées pendant cette période.

De même, il y a eu des frappes supplémentaires de cette pièce entre 1960 et 1971 et en 1996. Ces pièces sont considérées comme les plus belles pièces d'or produites, elles sont très populaires auprès des investisseurs et des collectionneurs.

Par ailleurs, **la pièce de 20 pesos** présente le calendrier Aztèque, également connu sous le nom de "**Pierre du Soleil**", qui est un disque de 3,60 m de diamètre et 1,22 m d'épaisseur. Elle pèse 16,66 grammes, a un diamètre de 27,5 mm et un titrage de 900‰ d'or pur.

La valeur de **la pièce de 20 Pesos Or** est calculée en fonction du **cours de l'or**, il s'agit de la valeur intrinsèque indicative en fonction du poids de l'or, sans prise en compte de la qualité, de l'offre et de la demande et de l'éventuelle rareté de celle-ci.

Avers

L'avvers de la pièce représente un aigle de profil, tourné vers la gauche, dont la légende est "ESTADOS UNIDOS MEXICANOS" signifiant "ETATS UNIS DU MEXIQUE".

Revers

Le revers de la pièce met en avant un calendrier aztèque entouré de la valeur "VEINTE PESOS" et le poids or fin "15G. ORO PURO." La pierre du soleil présente sur cette face fut découverte par hasard en 1790 à Mexico et serait un autel sacrificiel sculpté sous le règne

GODOT & FILS

DEPUIS 1933

de l'empereur aztèque Axayácatl.